

EL DETERMINISMO SOCIAL Y URBANO

Posted on 21/07/2014 by Naider

Gracias a [Science](#) os podemos presentar este interesante video centrado en la movilidad social, que viene a ser algo así como la capacidad de progresar por la escala social. Mediante una serie de entrevistas aparentemente aleatorias, el video proyecta la idea de que la movilidad social está directamente relacionada con el lugar en el que hemos nacido (lo que los sociólogos llaman el determinismo urbano) y muy especialmente con la educación recibida.

El video está rodado en EEUU donde quizás cruzar esas barreras sociales es aún más complicado que en Europa donde el acceso a la educación y a los bienes de la cultura no depende tanto de la renta disponible. Aún así, aplica también directamente a nuestro entorno, máxime en estos años de desvertebración del sistema público de educación.

There are no comments yet.